

	<h1 style="text-align: center;">進取の気概</h1> <p style="text-align: center;">(校長室だより)</p>	<p style="text-align: center;">有田市立箕島中学校</p> <p style="text-align: center;">自主 友愛 剛健</p>	<p style="text-align: center;">R5-11-15</p> <p style="text-align: center;">No.29</p>
---	--	--	--

今週の土曜日に文化祭が迫ってきました。旧校舎では校長室にいてもみなさんの歌声がよく聞こえてきたのですが、新しい校舎では防音が優れているのか、みなさんの歌声があまり聞こえてこないのが残念です。ただ、教室やローカにいくと元気な歌声が聞こえてきます。また、明日からは体育館において作品展示も行います。

いつも言っていますが、学校行事は「**良いチームをつくる**」ために行います。文化祭もちろん「**良いチームをつくる**」ために行います。そのためには、合唱の練習でもただ単に練習をするのではなくて、素晴らしい発表になるように、各クラスで「**めあて**」をもって練習に取り組むことが大切です。「これくらいでいいだろう」と今の状態に満足することなく、よりよい発表になるように、自分たちで課題を見つけ、その解決に向けてみんなで考えて取り組むことが「**良いチームづくり**」につながっていきます。また、自分自身と

周りの人への「**〇(マル)出し**」をしっかりとすることも「**良いチームづくり**」には欠かせません。「〇〇さんの歌声は元気があっていいよね」「〇〇さんの歌声は大きくはないけどきれいだよね」「〇〇くんはクラスを盛り上げてくれるから、みんなが明るくなるよね」…。練習でも本番でも、お互いのよいところをたくさん見つけ出し、「**〇(マル)出し**」をどんどんしていきましょう。そして、この「**〇(マル)出し**」は体育館の作品展示の鑑賞でも意識してください。

「〇〇さんの作品のここがとてもかっこいい」「〇〇くんの作品のここがとても丁寧で工夫されている」…。みなさんが一生懸命取り組んだ作品の一つ一つの良いところをしっかりと見つけてほしいと思います。

箕島中学校最後の文化祭、みなさんの手でぜひとも最高のものにしてください。

今年は、昨年と違って合唱コンクールとなっています。コンクールですので、1位

や2位が決まりますが一番大切なのは、何度も言いますが「**良いチーム**」になれているかどうかです。合唱でいえば**全員が同じ思いで、全員の気持ち**が一つになった歌声になっているかどうかです。そういう歌声に人は感動を覚えます。



3年生学年合唱 市内音楽会(11/10紀文ホール)